Ein Krisendienst für Heidelberg und den Rhein-Neckar-Kreis



Mit freundlicher Unterstützung der AOK-Rhein-Neckar-Odenwald

Die Heidelberger Initiative Psychiatrie Erfahrener lädt ein zur Podiumsdiskussion

Mittwoch

14.

Juni

Unsere Gäste:

Frau Dr. Susanne Brose-Mechler, stellvertretende Chefärztin AP I des PZN Wiesloch Frau Dr. med. Margarete Mattern, Oberärztin Psychiatrie Heidelberg Herr Alexander Schestag, Stadtrat der Piratenpartei für Heidelberg Herr Manfred Oswald, Bereichsleiter des Krisen- und Notfalldienstes Stuttgart Herr Manfred Schöniger, Fachbereichsleiter SPHV Rhein-Neckar Wiesloch Dipl. Psych. Detlef Gräser, Schriesheim Kreisrat RNK DIE LINKE.

Moderation: Frau Barbara Roßner, Psychose-Seminar Heidelberg

Forum am Park Poststraße 11 (Nähe Aldi) 69115 Heidelberg 19.00 Uhr Eintritt frei